

Oktober 2017

Moin, Moin,

vor genau drei Jahrzehnten startete unser Mannschaftskapitän mit einer in Hand- und Heimarbeit entstandenen Demokassette die scheinbar unendliche Geschichte von - ihr wisst es sowieso.

Und obwohl das eigentliche Ziel lediglich der Baumgarten in den Hüttener Bergen war, haben uns seine Lieder einen kleinen Tick darüber hinausgeführt.

Auf weiten Reisen gibt es naturgemäß immer auch ganz besondere Haltepunkte - "zum Bleistift": die Große Freiheit 36 in Hamburg.

Nachdem ein Veranstalter uns in diesem Sommer uneingeschränkte Bühnentauglichkeit bescheinigte, sollen wir eben dort Geburtstag feiern – am 13. Januar kommenden Jahres, lt. Hochrechnung 2018.

Über deine lautstarke Mitwirkung würden wir uns sehr freuen!!

"Nie wieder Alkohol" "Wieder allein" singen ist doch genauso doof, wie das Lied über die Mädchen, mit denen man eigentlich "Einmal um die Erde" und dann an 365 Tagen "Die richtige Nacht" feiern will.

Mit fröhlichen Grüßen, die bösen Jungs von ILLEGAL

